

Familias desplazadas de Buenaventura por la violencia llegan hasta Jamundí

29 familias han sido desplazadas del barrio Nueva Floresta, en Buenaventura. Viven en cambuches en zonas marginadas de Jamundí.

Por: Redacción de El País Buenaventura

Cerca de 112 personas abandonaron sus viviendas en el barrio Nueva Floresta, de la comuna 12 de Buenaventura, acosados por la violencia, intimidaciones y extorsión que afectan este sector del puerto.

Las cerca de 29 familias tomaron esa decisión, pero en vez de hacerlo hacia otros barrios de la ciudad salieron hacia el municipio de Jamundí.

Según el Defensor Regional del Pueblo, Carlos Hernán Rodríguez, entre los desplazados hay 46 menores de edad.

La situación de estos desarraigados no es la mejor, pues se encuentran alojados en cambuches por pocas ayudas alimentarias y sanitarias.

Los afectados tomaron esta determinación ante las diarias exigencias de dinero a que se veían sometidos por parte de la banda de extorsionistas conocida como La Empresa.

«Nos pedían 30 millones de pesos», dijo uno de los afectados quien se dedicaba a reparar lanchas.

www.elpais.com.co/elpais/judicial/noticias/familias-desplazadas-buenaventura-llegan-hasta-jamundi-vivir-calle